

Granada a 20-10-2010



COMUNICADO

LA JUNTA DE ANDALUCÍA INVERTIRÁ 2'4 MILLONES DE EUROS EN SISTEMAS PARA PROTECCIÓN DE MOTORISTAS EN 2011

El pasado 19 de octubre se celebró reunión entre la Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía y las organizaciones de usuarios motoristas Asociación Mutua Motera y Plataforma Motera para la Seguridad Vial.

En dicha reunión se evaluaron las actuaciones realizadas por la Junta de Andalucía en materia de seguridad vial para motoristas. Hasta la fecha se han invertido 2'38 millones de euros, lo que ha supuesto la instalación de más de 58.000 m de sistemas para protección de motoristas en los guardarrailes de la Comunidad, obras que están ejecutadas en un 95%.

En adición a la instalación de SPM se están acometiendo otro tipo de actuaciones de mejora de la seguridad como la supresión de los terminales en cola de pez (2'3 millones de euros).

El objeto principal de la reunión era la evaluación del plan de protección 2011. Dicho plan, que comprende actuaciones en las ocho provincias andaluzas, prevé una inversión en sistemas para protección de motoristas (SPM) por otros 2.400.000 € en las carreteras de más uso por dicho colectivo.

Entre otros asuntos se acordó utilizar el índice de siniestralidad de cada carretera y tramo a proteger como criterio de priorización, por lo que se realizará un estudio conjunto que identifique el mapa de siniestralidad del colectivo motorista en las carreteras de la Comunidad.

El compromiso mutuo es terminar dicho estudio antes de final de año y dejar así definidos los tramos de actuación preferente antes de que comiencen las obras correspondientes al ejercicio 2011.

Granada a 20-10-2010

COMUNICADO

Además de todo lo anterior se invertirán 2.000.000 € en 26.000 m² de pavimentos de alta adherencia en intersecciones de alta siniestralidad, lo que reducirá notablemente las distancias de frenada y en consecuencia reducirá la accidentalidad de dichas intersecciones. Igualmente se están instalando carteles de advertencia en aquellos tramos donde hay especial afluencia de motoristas, con el fin de mejorar su percepción respecto al resto de usuarios de la vía.

El total de la inversión prevista por la Junta en el Plan de Seguridad Vial 2009-2013 es de 27.761.302 € para actuar sobre 515 km de carreteras.

Por otra parte se realizará un estudio específico de soluciones para protección de carreteras de alta montaña como la de Sierra Nevada, que presentan problemas específicos de difícil resolución debido a las condiciones de hielo y nieve que presenta durante el invierno.

Finalmente, por parte de la Junta de Andalucía se presentarán las últimas novedades en materia de protección de señalización vertical, de cara a la vulnerabilidad de los motoristas y ciclistas en caso de accidente contra dichos elementos. La Junta promueve la participación en proyectos de investigación de este tipo de materiales.

Asociación Mutua Motera